

Holzhausen beendet Niederlagenserie

14.11.2016 09:55 von SC Holzhausen

Geschlossene Mannschaftsleistung beim 1:2 Erfolg in Kiechlinsbergen



Holzhausen mit verdientem Auswärtssieg

Nach 8 Niederlagen in Serie machte Trainer Markus Schlegel nochmals in der Kabine deutlich warum nun ein Sieg eingefahren werden müsse. Holzhausen wieder mit Tobias Löffler und Sebastian Metzger versuchten dies dann auch von Anbeginn auf dem tiefen und schwer zu bespielenden Rasen in Kiechlinsbergen umzusetzen.

Aber bereits in der 7. Minute eine Unachtsamkeit in der Abwehr, der Stürmer legte quer auf Dawid Bonk welcher zum 1:0 einnetzen konnte. Wer jetzt damit rechnete, dass Holzhausen wieder zusammenfällt der irrte.

Mit zunehmender Spieldauer setzte Holzhausen immer mehr Akzente und scheiterte zunächst im Strafraum mit Tobias Löffler, ein Abpraller konnte Elias Maier in aussichtsreicher Position nicht verwerten.

Immer wieder auch die Heimelf gefährlich, Holzhausen verteidigte jedoch geschickt auch mit Kampf und Kollegialität. Oftmals half Nico Karlin hinten aus der dann die Bälle nach vorne trieb und in der 50. Minute mit einem Kopfball scheiterte. Holzhausen mit etwas Glück als bei der besten Chance der Heimelf dem Stürmer der Ball versprang.

In der 60. Minute verstärkte Holzhausen mit Jimoh Ibrahim und Friday Metu nochmals die Offensive für die stark kämpfenden Toni Giovinco und Elias Maier.

Beide fügten sich optimal in das druckvolle Spiel der Gäste ein. Ibrahim war es dann auch der Tobias Löffler auf die Reise schickte und dieser dem Keeper der Heimelf keine Chance ließ und zum Ausgleich vollenden konnte.

Holzhausen nun, auch angetrieben von der Reserveelf an der Seite, mit Leidenschaft und Engagement die bessere Mannschaft. Ibrahim erkämpfte sich den Ball an der Mittellinie und brachte diesen auf den Flügel zu Löffler und dieser mit einer passgenauen Flanke zurück auf Ibrahim der zum 1:2 einköpfen konnte.

Die letzten Minuten waren heiß umkämpft. Pech für die Gäste als ein vermeintliches Abseitstor von Löffler nicht anerkannt wurde. Ein knapper aber verdienter Sieg für die lange gebeutelten Holzhauser. Diese müssen nun die Leistung unter Beweis stellen. Am Sonntag kommt Weisweil ins Neufeld die ihre Begegnung gegen Burkheim gewinnen konnten. Anpfiff ist um 15.15 Uhr.

Auch die Reserve war erfolgreich und konnte mit dem Tor des Tages von Tim Neugebauer und einem 0:1 Sieg die Punkte mitnehmen.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

